
Protokoll: 

 

Die Fraktionen FDP und FW begründen ihre Bedenken gegenüber dem Beschlussentwurf.  

 

Beigeordneter Flöck begründet die Beschlussvorlage der Verwaltung und spricht die 

Gefahrenminderung für Fahrradfahrer sowie die Gewinnung von weiteren Stellplätzen an. 

 

Die FDP-Fraktion fragt an, ob für die betroffenen Bewohner einen Bewohnerparkausweis ausgestellt 

werden könne. Herr Schleifer (Amt 30) führt aus, dass dies nur bei immensem Parkdruck möglich sei 

und dies durch die Erstellung neuer Stellplätze nicht der Fall wäre.  

 

 


